
今回の議会の中では、来年度予

算のための審査が行われ、私も委

員と参加していました。

コロナ関連の3次補正予算も提

案されました。

全体としては、反対しませんで

したが、わずかではありますが、

介護保険料が上がってしまいます。

そのことについては、「コロナ

禍で、国民全体の暮らしが苦しく

なっている中、1円たりとも上げ

てはいけない！」と、反対討論を

行いました。

どんな議会が終わる直前に、長

年、議員として、押して、その後

も地域で日本共産党を支え続けて

下さった駒崎年子さんが3月12日
に旧姓されたことを知りました。

それは、大きなショックでした。

下の写真は、1番目は駒崎さん、

2番目は宮城とみ子さん、3番目に
そのバトンを受け取って頑張る決

意をした私、松原よし子です。

まだまだ、教えていただかなけ

ればいけないことが、たくさん、

たくさんあったのに、本当に、残

念でなりません。

でも、めそめそしてはいられま

せん！

自己責任ではなく、公的責任で、

私たちの命と暮らしを守るために

受け取ったバトンを、次に繋げて

いくためにも、ご地域の皆さんと

ともに、これからもしっかりと歩

みをすすめていかなければいけな

いと思います。今後とも。鎌ケ谷

の日本共産党を、よろしくお願い

いたします。
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松原よし子連絡先
電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。
コロナウイルス関連で

のお困りごとやご意見も
お寄せくださいさい。

2021年鎌ケ谷市議会3月会議終わる。

重要！介護保険料の値上げに反対！

そして、駒崎年子さんのご冥福をお祈りいたします。

3月21日に「千葉県知事選挙」

が終わりました。2月27日には決

起首魁も行い、多くの方にご参

加いただきました。また、電話

などでご協力をいただいた方々

にも、心から感謝申し上げます。

後援会の皆さんも本当に奮闘

しておられました！

結果は残念なものでしたが、

これからも、特に今は、コロナ

対策を中心にしながら、医療・

福祉・介護・保育・教育の充実

を目指して頑張りましょう！
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そ んな 中で…

知事選挙が終わりました！


